



El Norte de Castilla ^{165 años}

SALAMANCA
Domingo 01.12.19
Nº 62.248
2,60 €
CON SEMANA 3,10 €

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 :: salamanca.elnortedecastilla.es

V LA CUMBRE DE LA ESPERANZA

Casi 25.000 personas asistirán en Madrid al encuentro sobre el cambio climático **VD1, Edit, 32**

«LA DESFACHATEZ DE PUIGDEMONT ME CAUSÓ PERPLEJIDAD»

Rajoy, que publica 'Una España mejor', habla en exclusiva para **XLSEMANAL**



+ VINOS

El Norte regala hoy una completa guía sobre las bodegas y denominaciones de Castilla y León **SUPLEMENTO ESPECIAL**



Los vecinos demandan al Consistorio una línea circular de autobuses urbanos



Entrega de los galardones en el Paraninfo de la Universidad. :: LAYA

También piden paradas en los centros de salud y una hora más de servicio ordinario

Las asociaciones vecinales ultimán sus propuestas para el grupo de trabajo que estudiará la remodelación de las rutas de autobús. Entre sus ideas destaca la recuperación de la gestión pública del transporte urbano. **P3**

SALAMANCA RENUEVA SUS VÍNCULOS CON EL AJEDREZ

El venezolano Eduardo Iturrizaga se lleva el II Festival VIII Centenario **P79**

HOY ABRIMOS

locales comerciales de 12.00 h a 22.00 h ocio y restauración hasta la 24.00 h

EL TORMES



mejores ofertas en STOCK

muebles BOOM .COM

Polígono LOS VILLARES - SALAMANCA



La Asociación
Avenir alegará ante la petición de licencia ambiental para el hotel Corona Sol **P6**

La solicitud de plazas en el centro Victoria Adrados es cuatro veces superior a la oferta prevista **P8**



MANUEL LAYA
Word
Comunicación

ZOOM FOTOGRÁFICO LA OTRA MIRADA



El Chess Festival, para Venezuela

SALAMANCA. El venezolano Eduardo Iturrizaga se proclamó ayer campeón del II Festival de ajedrez VIII Centenario de la Universidad de Salamanca que se ha celebrado durante toda la semana en la capital salmantina, un evento que ha estado rodeado de actividades paralelas para conmemorar que fue en Salamanca donde, en 1492, se com-

pilaron las recién nacidas reglas del ajedrez moderno. Por detrás del Gran Maestro de Venezuela y vigente Campeón Continental de América quedaron en Salamanca el ucraniano Ruslan Ponomariov, tercero fue el español Miguel Santos, cuarto la chino Hou Yifan, actual campeona mundial y quinto el excampeón del mundo Vesselin Topalov.

